

Echterdingen, 23. Oktober 2024

Herbstliche Grüße aus der Goldwiesenschule

Liebe Eltern,

schon liegen sechs Wochen des neuen Schuljahres hinter uns. Die neuen Erstklässler:innen sind gut in der Goldwiesenschule angekommen und freuen sich bald mit uns allen auf die ersten „richtigen“ Ferien. Diese Verschnaufpause, in Form der Herbstferien, ist vom 26.10. bis zum 03.11.2024.

Ich möchte Ihnen mit diesem Brief einen Ausblick auf das Schuljahr 2024/2025 geben. Zuvor möchte ich aber noch kurz von den tollen Einnahmen bei der Einschulung berichten. Diese beliefen sich auf € 572,-. Hiervon bekam jede 1. Klasse € 190,67.

Unterrichtsversorgung im Schuljahr 2024/2025

Es gibt zwei Veränderungen in diesem Schuljahr. Frau Marino hat die Goldwiesenschule zu Beginn des Schuljahres verlassen. Neu, bzw. zurück an der Goldwiesenschule ist Frau Ellinger mit 10 Stunden. Folgende Lehrerinnen und Lehrer sind in diesem Schuljahr an der Goldwiesenschule:

1a: Frau Haverkamp	1b: Frau Baumgärtner	1c: Frau Englmeier
2a: Frau Würschum	2b: Frau Hinderer	2c: Frau Oberfell
3a: Frau Seeger	3b: Frau Tallafuß	3c: Frau Pfeifer
4a: Frau Wagner	4b: Frau Dalkiran	4c: Frau Hötzel
VKL: noch niemand		präV. GFK: Frau Schührer
Fachlehrkräfte:	Frau Bozkurt, Frau Ellinger, Frau Leonhardt, Frau Schüler, Frau Schminke, Frau Stiegler, Frau Vogt, Frau Schmidtblaicher (Lehrramtsanwärterin) und Herr Pfarrer Nicolaus	
Schulsozialarbeit:	Frau Elsässer	
Verwaltung:	Frau Rohkamm (Sekretärin), Herr Benz und Herr Flad (Hausmeister)	

Die Klassengrößen unserer dreizehn Klassen liegen zwischen 22 und 25 Kindern. Die Erst- und Zweitklässler:innen erhalten in diesem Schuljahr wieder zwei zusätzliche Übungsstunden in Deutsch und Mathematik.

Unsere Lehrerversorgung ist bisher sehr gut. Für unsere schwangere Kollegin hoffen wir auf einen Ersatz ab Januar 2025.

Mit der Digitalisierung geht es an der Goldwiesenschule voran. Wir werden bis zum Ende des Schuljahres in jedem Klassenzimmer einen iPad-Wagen haben. Jede Klasse wird dann mit 15 iPads ausgestattet sein.

Da wir in den letzten Jahren so gute Erfahrungen mit unseren Pausenengeln gemacht haben, geht diese Ausbildung natürlich weiter. Es ist toll, wie gut dieses Projekt in den Pausen funktioniert. Neben den Pausenengeln führen wir auch in

diesem Schuljahr die „Baerenstarken Kids“ in den Klassen 2 und 4 durch. In den zweiten Klassen fand dieses Projekt bereits vor den Herbstferien statt. In den vierten Klassen wird es am 18., 19. und 20. März 2025 stattfinden. Eine genauere Info darüber erhalten Sie noch.

Zusätzliche Lernangebote

Nach den Herbstferien starten wir mit unserem AG-Angebot. Leider gab es eine kurzfristige Absage für ein Angebot. Der Kinder-Yoga-Kurs wird vorerst nicht stattfinden. Sollte sich daran etwas ändern, komme ich noch einmal auf Sie zu. Ich möchte mich bei all den Eltern bedanken, die sich in diesem Schuljahr bereit erklärt haben, eine AG anzubieten. Hoffentlich wächst unser Angebot in den nächsten Jahr stetig weiter.

Einen großen Einsatz an unserer Schule zeigen der Förderverein und der Elternbeirat. Ohne den Förderverein könnten wir viele Aktionen an der Schule nicht ermöglichen. Neben dem aus allen Klassen gewählten Elternbeirat ist der Förderverein eine wichtige Unterstützung. Werden Sie Mitglied im Förderverein, wenn Sie es noch nicht sind. Der Mitgliedsbeitrag beträgt mindestens € 12,- im Jahr und ist nach oben hin offen ☺. Anmeldeformulare gibt es bei Frau Rohkamm im Sekretariat, oder Sie fragen bei den Lehrerinnen nach. Ihr Kind kann den Flyer dann in der Postmappe mit nach Hause bringen! Selbstverständlich finden Sie alle Infos auch auf der Homepage.

Eine Besonderheit an unserer Schule ist die LESEWIESE. Gemeinsam mit dem LESEWIESE-Team ist es uns ein Anliegen, den Spaß an Büchern und die Freude am Lesen zu fördern und jedem Schüler den einfachen Zugang zu Büchern zu ermöglichen. Engagierte Eltern begleiten die Kinder dienstags und freitags durch die LESEWIESE. Die LESEWIESE ist an diesen beiden Tagen von 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr geöffnet.

Möchten Sie die LESEWIESE, z.B. einmal im Monat mit betreuen? Dann melden Sie sich bitte unter lesewiese@web.de.

Es ist mir hier noch einmal ein großes Anliegen, Sie auf das Verbot von Handys und Smartwatches in der Schule hinzuweisen. **Bitte beachten Sie, dass unsere Schülerinnen und Schüler sowohl das Handy als auch die Smartwatch ganz ausschalten müssen. Der Schulmodus reicht nicht!** Diesen Beschluss haben wir in der Schulkonferenz am 11. Februar 2020 gefasst. Er ist für alle Schülerinnen und Schüler gültig. Ich bitte Sie, diese Regelung erneut mit Ihrem Kind zu besprechen. In Baden-Württemberg ist dies übrigens gesetzlich vorgeschrieben. Schülerinnen und Schüler dürfen in der Schule kein eingeschaltetes Handy oder eine eingeschaltete Smartwatch haben.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern schöne Herbstferien und freue mich auf das gemeinsame Schuljahr mit Ihnen allen.

Mit freundlichen Grüßen

Carolin Schüler
Schulleiterin